

#SÜD-OST 26. Juli 2024

Abkühlung für heiße Tage: BG Abellio verteilt Kühlhandtücher und Sonnencreme

Der Sommer zeigt sich in diesem Jahr von seiner heißesten Seite, doch die Betriebsgruppe (BG) von Abellio lässt ihre Kolleginnen und Kollegen nicht im Stich. In einer engagierten Aktion hat die Betriebsgruppe Kühlhandtücher und Sonnencreme verteilt - direkt auf den Zügen, im Kunden-Center und in den Meldestellen.



„Es ist uns wichtig, dass sich unsere Kolleginnen und Kollegen wohl und sicher fühlen, besonders bei extremen Wetterbedingungen“, sagt Rico Heinemann, Vorsitzender der Betriebsgruppe. „Mit den Kühlhandtüchern und der Sonnencreme möchten wir einen kleinen Beitrag dazu leisten, dass unsere Mitglieder auch an heißen Tagen bestmöglich geschützt sind.“

Eine kühle Brise in heißen Zeiten

Stell dir vor: Ein langer Arbeitstag in stickiger Hitze und dann kommt ein Kollege mit einem erfrischenden Kühlhandtuch und Sonnencreme vorbei. Ein kleiner Luxus, der einen großen Unterschied macht. Die Resonanz war überwältigend positiv. „Gerade, wenn es so heiß ist, sind solche Hilfsmittel Gold wert. Es zeigt, dass die EVG und die Betriebsgruppe sich wirklich um uns kümmern“, so eine Kollegin aus dem Kunden-Center.

Gemeinsam stark durch den Sommer

Diese Aktion ist mehr als nur eine nette Geste - sie ist ein Zeichen der Wertschätzung und des Zusammenhalts. „Es sind die kleinen Dinge, die oft den größten Unterschied machen. Wir freuen uns, unseren Mitgliedern diese Erleichterung bieten zu können“, ergänzt Heinemann.

Save the Date: Besuch der EVG in der Werkstatt Sangerhausen

Wir freuen uns bekannt zu geben, dass die EVG am 14. August die Kolleginnen und Kollegen in der Werkstatt in Sangerhausen besuchen wird. Dieser Besuch ist Teil unserer kontinuierlichen Bemühungen, den direkten Austausch mit unseren Mitgliedern zu fördern und ihre Bedürfnisse und Anliegen besser zu verstehen. Wir freuen uns darauf, alle Kolleginnen und Kollegen zu treffen und gemeinsam über die bevorstehenden Themen der Tarifrunde zu diskutieren.

Die Betriebsgruppe bedankt sich bei allen Kolleginnen und Kollegen für ihren unermüdlichen Einsatz und wünscht einen sicheren und angenehmen Sommer! Bleibt cool!



[Alle Bilder anzeigen »](#)